

Antrag Nr. 10-O-25-0049

CDU-Fraktion

Betreff:

Fahnenmastfundament am Rathenauplatz (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine **Restaurierung** des Fahnenmastfundamentes am Rathenauplatz durchzuführen. Auf dem Fundament sollte eine Stele angebracht werden, die an die Alexander-Patch-Brücke erinnert.

Weiterhin wird angeregt, in Absprache mit der hier ansässigen amerikanischen Kommandantur eine **Erinnerungstafel** aufzustellen, so wie diese bereits im Beschluss des Ortsbeirats Mainz-Kastel Nr. 0048 vom 27.03.2007 gefordert wurde. Diese Erinnerungstafel kann sich in der Gestaltung an die Tafeln der „**Route der Industriekultur**“ anlehnen, die im Zuge der Rhein-Schiene bereits installiert, deren Sockel durch großzügige Unterstützung seitens der Firma DYCKERHOFF errichtet und finanziert wurden.

Das „know-how „ für eine solche Maßnahme, die der geschichtlich herausragenden Lage am Kasteler Rheinufer Rechnung trägt, ist im Stadtplanungsamt vorhanden, die Maßnahme wird vom Amt 67 fachlich unterstützt.

Die Notwendigkeit, an der Auffahrt zur Behelfsbrücke etwas zu tun, was der jüngstgeschichtlichen Bedeutung der Stelle Rechnung trägt, wurde in Ortsbegehungen, im bereits aufgeführten Beschluss des Ortsbeirats vom März 2007 dargestellt und auch seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden anerkannt.

Wenn die Haushaltslage 2010/2011 eine größere Operation zur Gestaltung des Rathenauplatzes/Auffahrt zur Behelfsbrücke nicht zulässt, sollte die Restaurierung des **Fahnenmastfundamentes in der Platzmitte** in jedem Fall erfolgen, ohne die eine spätere historische Wiederherstellung des Gesamtareals erheblichen Schaden nähme.

Hinweis auf beigefügtes Bild.

Mainz-Kastel, 12.04.2010

Kaltenbach